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Todo cambia en la vida: la historia de Rikke Sevecke

Todos experimentamos cambios en la vida. Se trata de cómo respondes.  Pueden ser cambios
grandes o pequeños, pero se trata de cómo los manejas tú mismo.
Durante los últimos meses, he atravesado  el cambio más grande de todos. Desde que me
diagnosticaron una afección cardíaca - arritmogénica ventricular derecha cardiomiopatía o ARVC, 
una enfermedad que causa latidos cardíacos irregulares - el año pasado, a los 27 años, he tenido
que aprender a  navegar en un mundo donde ya no puedo ser futbolista profesional. He sido
obligado a ajustarme a una realidad en  la que ya no puedo ser un atleta élite y donde no puedo
jugar un deporte al que he pertenecido  desde que tenía tres años. He tenido que aceptar la
realidad de mi condición y todo lo que conlleva.

El descubrimiento  de la afección cardíaca

Descubrí por primera vez que algo andaba mal en el verano de 2024. Debía mudarme a Italia  y
durante los exámenes médicos, encontraron señales alarmantes en mi corazón. Querían hacer
pruebas adicionales en Dinamarca y, mientras esperaba  esas pruebas, aún estaba autorizado
para jugar.
Fui al Mundial con el equipo nacional. Sabía que algo andaba mal, pero no  sabía si era malo o
bueno. Todo lo que sabía era que necesitaba más pruebas cuando regresara a casa. No  lo
pensé mucho durante el Mundial. Solo me enfoqué en jugar, estar con mis amigos en Australia y
disfrutarlo.
Transcurrieron algunos  meses y finalmente obtuve las respuestas cuando estaba en los EE. UU.
Firmé con Portland Thorns en septiembre y no  esperaba este tipo de noticias. Cuando has
pasado por esos exámenes, te preparas para lo peor mientras esperas lo mejor.

Aceptar  la nueva realidad

Estaba en mi departamento cuando el médico llamó. Fue una situación extraña estar solo, tan
lejos de Dinamarca,  mi familia y mi novio. Solo quería volar a casa de inmediato.
Es difícil porque te sientes tan saludable. Te sientes  como si nada realmente pudiera sucederte
mientras juegas, a pesar de ver a la gente enfermarse o sufrir lesiones. Siempre  había pensado -
y es así como piensa mucha gente - que las afecciones cardíacas son algo que tienen los 
ancianos. En realidad, algunas personas nacen con ellas; algunas pueden adquirirlas cuando son
jóvenes. Puedes adquirirlas en cualquier momento de  la vida.

El regreso a casa

El regreso a casa fue una adaptación. Fue un momento extraño. Al principio, no hice mucho  en
absoluto. Se trataba de encontrarme a mí mismo. Intenté encontrar todos los aspectos positivos
de estar en casa y  no jugar fútbol nuevamente - estar con mi familia; celebrar el cumpleaños de
mi sobrino; poder ver amigos sin tener  que planificarlo seis meses antes. Tener ese espacio me
ha permitido aprender a estar en paz con no ser una  futbolista nuevamente. No me lo imaginaba
así ... no diría que soy feliz ... pero me siento cómoda con la  situación.
A través de todo esto, he descubierto que he sido mi mayor ayuda. He sido fuerte simplemente



siendo yo. No  le dices a la gente que te sientes fuerte y que puedes ayudarte a ti mismo e
independizarte, pero siento  que siempre he sido así. He aprendido que soy mentalmente fuerte
también.

El regreso al fútbol

Volvió a pasar un tiempo antes  de que volviera al fútbol. No quería verlo al principio - supongo
que fue porque me lo quitaron y la  única forma de afrontarlo fue dar un paso atrás. Mi novio
finalmente me convenció. Él tiene entradas para ver a  Brøndby y, finalmente, estuve de acuerdo
en ir. Había jugado en el club durante cuatro años y fue genial volver,  escuchar la música que
tocan cuando salen al campo y solo ver un partido en vivo.
También he estado aprendiendo más  sobre mi condición - qué soy y qué no estoy permitido
hacer. Obviamente, no puedo jugar fútbol profesional donde entreno  todos los días y juego un
partido el fin de semana. Pero estoy permitido para salir a correr o jugar  fútbol por diversión.
Juego mucho padel y voy al gimnasio o juego tenis o bádminton normales - cualquier cosa en  la
que mi frecuencia cardíaca no ingrese a la zona roja y se estrese en exceso.

Una nueva pasión: la concientización  sobre las enfermedades cardíacas

Me he convertido en embajadora de la Fundación Danesa del Corazón y quiero concientizar
sobre la enfermedad  cardíaca tanto como sea posible, especialmente en el deporte. ¿Por qué
tuve que mudarme a Italia, donde tienen reglas muy  estrictas sobre las pruebas, para aprender
que tenía una afección cardíaca que había tenido toda la vida? Eso es un  poco loco. Los what-ifs
son aterradores.
He descubierto que en muchas ligas, los clubes solo hacen un ECG en reposo y  un
ecocardiograma. Las reglas difieren entre la FIFA y la UEFA y cambian de liga en liga. Escribí una
carta  para FifPro en febrero porque quiero ayudar al deporte a encontrar el mejor camino a
seguir. Todos los jugadores, incluidos  los aficionados, deberían ser examinados. Tenemos
muchos niños, jóvenes y adultos que juegan fútbol o cualquier deporte y no se  revisan. Estamos
poniendo en riesgo muchas vidas. Sé que se trata de recursos y dinero, pero debe ser una
prioridad.

¿Y  ahora?

Todavía estoy descubriendo qué sigue para mi carrera. Todavía estoy averiguándolo. He
solicitado algunos estudios diferentes en Dinamarca - antropología,  sociología y arquitectura.
Solo estoy tratando de mirar trabajos dentro y fuera del fútbol. Ha habido muchas personas que
se  han comunicado conmigo y es grande sentir el apoyo. También he participado en el programa
de Visa Segunda Mitad que  te ayuda a encontrar un camino diferente. Tengo 27 años. Tengo
mucho tiempo para averiguarlo y todas las puertas aún  están abiertas. Si hubiera jugado hasta
los 35 o 40 años, entonces quizás sería demasiado tarde para probar cosas diferentes.
Se  trata de cuán capaz eres de adaptarte al cambio. Aunque este haya sido triste, también ha
sido bueno. Por supuesto,  siempre hay momentos difíciles. He tenido días en los que he llorado y
me he enojado y todo es injusto.  Pero siempre hay algo positivo en algo negativo. Solo se trata
de poder encontrarlo. Una vez que lo hagas, solo  hará que aceptar el cambio sea mucho más
fácil.
Rikke Sevecke jugó 54 partidos para Dinamarca y jugó para Brøndby, Fleury  91 y Everton.
Estaba hablando con Sophie Downey.

Mel Stride é o quarto deputado conservador a se candidatar
à liderança do partido
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Bem-vindo à nossa cobertura ao vivo do  último desenvolvimento da política do Reino Unido, hoje
eu sou Amy e trarei as atualizações para você.
O ex-secretário de trabalho  e previdência social Mel Stride anunciou blaze vip sexta-feira que
irá se candidatar à liderança do Partido Conservador.
jogar na loteria dos sonhos onlineMel Stride
Ele disse à Breakfast na sexta-feira:
O que sabemos a partir das eleições  gerais é que estamos blaze vip um lugar muito, muito difícil
como um partido, e eu me preocupo com isso porque  eu me importo com meu partido e me
importo com meu país.
Perdemos substantivamente a confiança do povo britânico e perdemos  nossa reputação de
competência, e acredito que estou blaze vip uma posição muito boa para abordar esses
problemas à frente.
Em termos  de confiança, acredito que precisamos de alguém que seja capaz de unir o partido.
As pessoas não vão votar blaze vip  um partido que está constantemente às roupas uns com os
outros.
Respeito, acho, amplamente através do parlamento. Fui presidente do comitê  seletivo do
Tesouro, líder da Câmara dos Comuns, todos esses papéis são sobre trazer pessoas juntas.
Stride disse que está "politicamente  bem colocado" para unir o partido conservador no
parlamento. "Minha experiência é fazer crescer empresas do zero", disse ele à  LBC. "Acredito
que tenho as habilidades e abordagem certas para nos trazer a um ponto blaze vip que podemos
retornar à  disputa política."
Stride manteve blaze vip cadeira por apenas 61 votos nas eleições gerais.

CQC: tome com um grão de sal

O secretário de  saúde Wes Streeting disse que as pessoas devem "tomar o que o Care Quality
Commission (CQC) diz com um grão  de sal".
Ele disse à Radio 5 Live:
Não acho que precisamos gerenciar as expectativas do público porque, para ser justo  com o
público, seja no que diz respeito à economia ou ao NHS ou aos outros grandes desafios que
herdamos,  eles sabem que vão levar tempo para serem resolvidos.
Fomos honestos com as pessoas antes das eleições.
Streeting acrescentou:
Fui brutalmente honesto com  as pessoas como o secretário sombra de saúde e assistência
social.
Sobre os problemas enfrentados pelo NHS, ele disse:
Não será fácil...
As  coisas estão piores do que esperávamos.
Quando perguntado se ele estava dizendo que as pessoas "não devem acreditar blaze vip uma
palavra"  da informação que leem no site do CQC, ele disse:
Aconselharia as pessoas a tomá-lo com um grão de sal.

/pdf/jogar-na-loteria-dos-sonhos-online-2024-11-11-id-30404.shtml

	blaze vip - symphonyinn.com
	Todo cambia en la vida: la historia de Rikke Sevecke
	El descubrimiento ⚽️ de la afección cardíaca
	Aceptar ⚽️ la nueva realidad
	El regreso a casa
	El regreso al fútbol
	Una nueva pasión: la concientización ⚽️ sobre las enfermedades cardíacas
	¿Y ⚽️ ahora?

	Mel Stride é o quarto deputado conservador a se candidatar à liderança do partido
	CQC: tome com um grão de sal



